



Los deportes en el mundo



NOTAS AL VUELO



Los jugadores actuaron con más prudencia, si el agresor tuviese que guardar la portería mientras que el agredido fuese el encargado de lanzar el penalty."

Y firma Amateu.

No podemos menos de felicitar efusivamente al arriba firmante. No ponemos en duda su condición de goalkeeper. Ni sus poderosas razones.

Pero tampoco olvidemos de inclinar nuestra cabeza ante un filósofo del deporte.

Los jugadores actuaron con más prudencia si el agresor tuviese que guardar la portería mientras que el agredido fuese el encargado de lanzar el penalty."

Recapaciten. Que no es gerundio.

Ni Cuollo, ni Juárez, se alinearon esta tarde con el Athletic madrileño en San Mamés.

Los balones de oxígeno llegaron tarde para el moribundo Athletic.

Aunque algunos le llamen ahora Lázaro.

Don Amadeo García Salazar, goza de perfecto estado de salud.

Se han desmentido los rumores acerca de la posible alineación de Iraragorri como medio centro nacional.

Gaztañaga --en pocas palabras-- ha recibido una señora tunda a manos del italiano Carnera.

2 Vergonzosa comedia?

Superioridad manifiesta del mastodonte.

2 Las dos cosas?

Mal que nos pese, todo ello nos sabe a cierto.

Lo que nadie sabe todavía, es dónde ha ido a parar la bolsa.

Que también es vergonzoso.

2 Animo donostiarra! 2 Animo koshkeros!

Pero con estas exclamaciones proferidas timidamente por media docena de incondicionales hasta la muerte, no se gana un partido.

Hace falta que el público en general aliste a su favorito. Y para conseguir esto hace falta jugar con acierto.

Una pequeña dificultad que la vida ofrece al jugador de fútbol.

Juanistegui.

FÚTBOL MODESTO

Los encuentros a jugar hoy, revisen una importancia suma

Si los partidos que hoy disputan nuestros modestos tienen una trascendencia enorme. En el distrito de San Sebastián el interés culmina, porque el k. o. apasionante se tiene que producir fatalmente y irán al garete once calificados como presuntos vencedores antes de comenzar el Campeonato que nos ocupa.

Nosotros con el escaso juicio que nos caracteriza, haremos una propagandilla amistosa, con ribetes humorísticos y ponéndolos a tono con el partido que se nos figure difícil de pronosticar, ya que opinamos que el encuentro fácil se pronostica solo.

Que la veleidosa Fortuna nos acompañe!

En el terreno de Larzábal, el Tojo visitó al Rápid.

Haga usted guardismos, citele a Pitágoras, acuérdese de los sabios que pasaron con fama a la posteridad, y a fin de cuentas el problema a resolver se hallará sin respuesta.

Por ello, nosotros, ni queremos acordarnos de nombres detonantes, ni dejaremos la solución por difícil.

Después de aquillatar los valores de ambos equipos, nos decidimos seriamente por el empeño salvador, que siempre deja contentos a los belligerantes.

2 Ciudad fronteriza, evocadora de tantos y tantos recuerdos, engáláñate!

Te visita una representación de la industria villa renteriana. Un equipo antiguo con una historia brillante disputará la victoria a los muchachos del Roca.

Solera fina que se regalará en Gal a los espectadores que acuden a presencias el Euskalduna-Roca, anunciado.

En el bien cuidado campo de Andoain van. Lo que se dice un encuentro de máximas emociones. En el cual los visitantes pueden muy bien faltar a las más elementales normas de cortesía. Como es el ganar en campo ajeno.

La clámida cefalía como un romano, su gusto, como un emperador, decidido y desafiante como gladiador de fama paseaba Marco el invencible, por las proximidades

DINERO

OFREZOO en préstamos hipotecarios. COMPRAVENTA y cuanto se refiere a fincas.

Agencia Echart, Guevara, 9

EL DEPORTE VASCO

Las interesantes jornadas de ayer en el Urumea y en el Moderno

EN EL URUMEA

Sábado, 7 marzo 1936.

Primer partido.

A remonte.

SOLASERRA y SALAVERRIA I, (rojos) 40

ARBELOA e IRIGOYEN II (azules) 45

Saques: los delanteros del 11 y medio y 11.

Dinero: rojo (40 a 38).

Iguales: a 1, 2, 4, 6, 7, 8, 30 y 32.

Dominio de bando: netamente azul.

Segundo partido.

A remonte.

ARRECHEA y BENGOCHEA (rojos) 34

CILDOZ y MUGICA II (azules) 45

Saques: Arrechea y Múgica del 11 y medio

Dinero: rojo (40 a 38).

Iguales: a 1

Dominio de bando: netamente azul.

COMENTARIOS

Ayer tarde como sábado inglés el Urumea, se vió concurrido de público, máxime si las combinaciones anunciamos eran sumamente interesantes.

Tomaron parte en el primer partido: So-

la verro y Salaverría I, rojos, contra Arbe-

loa e Iriogoyen II, éste en sustitución de Az-

coitia, que anunció su imposibilidad por ha-

llarse indisposto.

Los catedráticos tomaron por favoritos a

los primeros, visto el gran rendimiento que

ambos han dado en sus últimos encuentros.

Pero Arbeloa ayer en gran recuperación

de juego, no consintió que sus rivales se lle-

varan el triunfo, y jugando formidablemente

contuvo el ataque huracanado del oristora

Salaverría, y después de agotarle terminó por

imponerse y apuntarse al final la victoria.

Claro está que tuvo en Iriogoyen II al com-

pañero ideal que le cubrió el terreno admis-

tablemente siendo un buen colaborador al

magistral esfuerzo del fino delantero Arbe-

loa.

La lucha se mantuvo igualada hasta el

termino de la tercera decena, registrándose

el último empate en el tanto 32.

A partir de aquí, Arbeloa e Iriogoyen II,

en último esfuerzo batieron a sus contrarios

por cinco tantos.

Al igual que el día anterior Marich se

mostró como gran saudor, ésta vez le co-

rrespondió el turno a Múgica II, quién en

posesión de la jugada inicial hizo verdaderos estragos.

Acompañado en los cuadros delanteros por

Cilodoz, se enfrentaba en el segundo partido

a Arrechea y Bengochea.

En contra de los entendidos Múgica II, se

impuso a sacar formidablemente, se impuso

hasta el término del encuentro consi-

guendo casi seguidos los tantos que le fal-

taban para llegar a la meta.

LOS FORMIDABLES PARTIDOS DE HOY

DOMINGO

Esta tarde tomará la alternativa entre los

"ases" veteranos el novel pelotari que tanto

está llamando la atención, Goicochea.

Jugarán en primer término Mina I y

Aramburu contra Salaverría II y Goicochea.

Y a continuación Arano II y Múgica II se

enfrentarán, a Izaguirre III y Marich.

En el MODERNO

Sábado día 7 de marzo de 1936.

Primer partido.

A remonte.

Escudero y Amenabar I, rojos, 45.

Mina II y Lesaca, azules, 33.

Saques, Escudero del 12 y Mina del 11.

Dinero a la par.

Iguales a 3, 6, 16 y 21.

Segundo partido.

A remonte.

Alberdi y Michelena, rojos, 29.

Rodríguez e Idiáizabal, azules, 40.

Saques, los delanteros del once y medio.

Dinero, 40 rojos, 32 azules.

Iguales variadas.

DOMINIO ater.

Tercer partido.

A remonte.

Sustarría y Amenabar II, rojos, 30.

Gorroza y Leónona, azules, 16.

Saques, ambos del once y medio.

Dinero, 38 rojos, 40 azules.

Iguales a 2 y 3.

COMENTARIOS

Breve fué la jornada de ayer, lo que no

impidió que agradaran los partidos, pues

todos ellos tuvieron fases interesantes.

Retiramos lo dicho!

El campesano Rivero —saludote inmen-

so— arbitrará el partido U. D. Eibarresa-

Anaitasuna.

Con un juicio así el encuentro marchará

como una seda.

Y lo sentimos.

En miércoles con el resultado escaso po-

co podremos comentar, lo que, como es lógi-

co, lamentamos.

El veterano y curtido mil soles, Beristain,

juega en el Elgoibar.

Este "once" luchará contra el Amakua

Bat de Deva. Future ganador: Elgoibar.

Opinamos así porque otros opinan de di-

ferente manera y queda explicado nuestro

voto.